
Con  Artistas  Nacionales,  La
Academia  Arte  Motus  Celebra
Gala Aniversario
10/05/2022

actividades del Mes de la Danza, con su Gala Aniversario. Con
la  participación  de  Neilas  Katinas,  Kike  Faúndez  y  MAE
(Movimiento de Arte Experimental), el tradicional evento se
llevará a cabo este 13 de mayo a las 20:00 horas en el recinto
Arena Puerto Montt.

La directora de la academia de danza puertomontina Pamela
Troncoso Torres, hizo extensiva la invitación a la comunidad
para ser parte la celebración del 14vo Aniversario de Arte
Motus,  “este  13  de  mayo  celebramos  nuestros  14  años  de
existencia, estamos felices de poder hacer de esta disciplina
artística una profesión y compartirla y enseñarla a tantos
niños y niñas que en estos 14 años nos han acompañado”.

Troncoso  resaltó  además  que,  como  cada  año,  junto  a  los
diferentes  cursos  de  la  academia  se  presentas  destacados
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representantes de la danza, ellos son, el destacado coreógrafo
y bailarín de ballroom, Neilas Katinas, conocido en nuestro
país  como  jurado  de  importantes  programas  de  televisión
vinculados  con  la  danza  como  “Bailando  por  un  sueño”  y
actualmente “Aquí se baila”. La danza urbana también será
parte de la celebración de Arte Motus con el Movimiento de
Arte  Experimental,  MAE,  junto  a  Claudio  Puebla  y  Nagua
Calderón.  También  estará  en  el  escenario  de  Arena  Puerto
Montt,  Kike  Faúndez  y  Melissa  Briones,  la  primera  pareja
ganadora de “Aquí se Baila” con un potente montaje que relata
el dolor de quienes sufren bulliyng. Para el bailarín, quien
ya lleva un tiempo trabajando con la Arte Motus, es un honor
poder compartir con grandes exponentes dela danza como Neilas
Katinas y Claudio Puebla, pero en especial poder bailar en un
escenario con los y las niñas de la academia, “siempre va a
ser un honor que te inviten a bailar a región, al norte, al
sur, uno que vaya viajando y mostrando su arte creo que es lo
mejor para un artista y llegar tan lejos”, concluyó.

Mitilicultores  Y  Armada  De
Chile Realizan Limpieza En El
Sector Huyar Bajo
10/05/2022
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La semana pasada, en el sector de Huyar Bajo en la comuna de
Curaco de Vélez, se llevó a cabo la limpieza del sector,
logrando recolectar residuos domiciliarios e industriales, los
cuales ya fueron llevados a disposición final.

A pesar de la falta de vertederos en la zona, esto no fue
impedimento para que varios funcionarios tanto de la Armada
como de las empresas pudieran retirar los residuos que se
encontraban dispuestos en la playa.

La actividad, que comenzó a eso de las 9 am y se extendió
hasta las 16 horas, logró recolectar 4 camiones, de 14 m3
aproximadamente,  de  residuos  domiciliarios  y  residuos
voluminosos  como  maderas,  plumavit,  boyas,  entre  otros,
correspondientes  a  desechos  industriales,  los  cuales  serán
llevados a valorización o vertedero, según corresponda.

“Creemos  que  este  tipo  de  actividades  son  sumamente
importantes  y  representan  parte  de  la  responsabilidad  que
debemos  tener  como  mitilicultores.  Esperamos  que  esto  sea
constante y reforzamos nuestro compromiso por ser parte de una
acuicultura más sustentable”, señaló Yohana González, Gerente
General de AmiChile.



En esa misma línea, el Gerente General de Pesquera Apiao S.A,
Carlos  Lonza,  señaló  que  “quedamos  muy  contentos  con  la
limpieza  realizada  y  en  colaboración  con  el  Municipio,
nuestros  vecinos  productores  de  Bahía  Huyar  y  el  soporte
indispensable de AmiChile y la Autoridad Marítima, para poder
organizar  la  actividad.  Nosotros  como  empresa  estamos  muy
comprometidos  con  estas  iniciativas  y  aportar  con  nuestro
trabajo y recursos para lograr un Chiloé con playas y lugares
públicos  limpios,  una  mitilicultura  de  primer  nivel  y
sustentable”.

Por su parte Juan Vielle, Jefe de Centro Agrícola y Pesquera
Altamira, indicó: “Quiero agradecer por la faena de limpieza
de  playa  el  martes  pasado  del  sector  Huyar,  agradecer  a
AmiChile, que estuvo a cargo de la actividad, a la Armada y a
las otras empresas que se sumaron como vecinos para mantener
limpias  nuestras  playas,  ojalá  la  próxima  vez  puedan
participar  más  empresas  y  nos  podamos  organizar  como
habitantes  del  sector  para  calendarizar  estas  limpiezas  y
hacerlo de forma continua”.

Se espera que dentro de los próximos días lleguen otros 3
camiones  comprometidos  por  las  empresas  para  traslado  y
disposición  final  en  sitios  autorizados.  Todas  estas
actividades van en directo beneficio de la comunidad y es por
eso que se hace un llamado a todas las empresas ubicadas en
distintos  sectores  a  mantener  sus  espacios  libres  de
contaminación  y  a  comprometerse  con  una  actividad  más
sustentable



Los  Lagos  Presente  En  La
Primera  Jornada  De
Planificación  Nacional
2022-2026
10/05/2022

El Ministerio de Bienes Nacionales encabezó la primera jornada
de planificación 2022-2026 con las y los Seremis de todo el
país, entre ellos el de la región de Los Lagos, Pablo Flores
Merino.  Se  trata  de  un  encuentro  de  dos  días  en  el  que
participan la ministra Javiera Toro y la subsecretaria Marilen
Cabrera, junto a todas las autoridades regionales, el que
comenzó con una intervención de la Asociación de Funcionarios
de Bienes Nacionales (Anfubienes).

Durante  el  encuentro,  el  Secretario  Regional  Ministerial,
Pablo Flores, destacó que “es muy importante poder desarrollar
estas políticas públicas. Poder conversar y poder ver el tema
de  los  territorios,  ver  las  perspectivas  que  tienen  los
colegas seremis es importante. Esperamos que durante hoy y
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mañana podamos cerrar temas de carácter, no solo nacional,
sino también regional a través de la mirada de las políticas
públicas que tiene esta administración y en particular el
Gobierno de nuestro Presidente Gabriel Boric”.

El primer mandatario, saludó a las y los seremis subrayando
que “la integridad del territorio y el patrimonio fiscal,
requieren de una mirada nueva, una mirada distinta, una mirada
que sea más comprensiva de los desafíos que enfrentamos en un
Chile de cambio, un Chile que nos exige transformaciones, que
nos exige más justicia, más igualdad, más dignidad”, aseveró
Gabriel Boric.

Por su parte, la ministra Javiera Toro resaltó la repartición
como  el  “Ministerio  del  territorio”,  que  debe  tener
protagonismo  en  el  trabajo  para  resolver  necesidades
esenciales  del  país.  “Deberíamos  como  ‘Ministerio  del
territorio’, con nuestra expresión a lo largo de todo el país,
ser puntal de un nuevo Estado, que responde a las necesidades
que tenemos hoy día, que también responde a los desafíos que
van a ir surgiendo del proceso constituyente”, añadió.

La subsecretaria Marilen Cabrera instó a “poner un sello de
puertas abiertas, donde la gente sienta que esa indefensión ya
no está, que hay un trato distinto. Nuestros espacios como
Ministerio en todo Chile, deben ser lugares acogedores y de
amplia información. El buen trato incluye no dejar trámites o
solicitudes  pendientes  por  años  como  sucedió  en
administraciones  anteriores”..


